



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa





El cuerpo quedó tendido en espera de los servicios médicos. / FOTO: CORTESÍA

Infarto lo sorprende en transporte

KARLA RIVAS

El pasillo de una unidad de transporte público fue escenario de la muerte de un viajero, quien de manera repentina se desvaneció de su asiento. Paramédicos de la Cruz Roja y del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas nada pudieron hacer por este hombre, debido a que cuando revisaron el cuerpo, diagnosticaron que ya había dejado de existir.

La muerte de este pasajero ocurrió en los momentos en que el camión de transporte público RTP, llegaba a la Centro de Transferencia Modal (CETRAM) Taxqueña en la Alcaldía de Coyoacán.

Mientras oficiales realizaban patrullajes preventivos, Juan Carlos "N" de 46 años de edad, chófer de un camión pidió su apoyo, ya que mencionó que un sujeto se encontraba desmayado a bordo de su unidad.

Oficiales abordaron el camión de la Ruta I que corre de Taxqueña a San Ángel, y se percataron de un hombre tirado en el pasillo, el cual no se movía ni respondía a los llamados por lo que solicitaron a servicios médicos.

Al entrevistarse con el conductor del camión, les comunico que antes de ingresar al paradero sur, dio una vuelta a la derecha cuando de pronto escucho un fuerte golpe que provenía de la parte trasera.

Al voltear para saber que, había pasado, observo al sujeto tirado en el piso, por ello solicito el apoyo de los policías. Paramédicos arribaron al sitio y tras revisar al hombre al hombre, solo pudieron confirmar la falta de signos vitales.

Peritos de la fiscalía llegaron al lugar, y tras realizar las diligencias correspondientes, levantaron el cadáver para trasladarlo al anfiteatro de la fiscalía, en donde se espera que un familiar acuda a reconocerlo.

VEHÍCULO PARTICULAR Y TRANSPORTE PÚBLICO

Choque fatal deja un muerto

JAIME LLERA

Los seis heridos fueron sacados de entre los hierros retorcidos

Un muerto y seis lesionados fue el saldo del choque entre un vehículo particular y una unidad de transporte público en la carretera federal México-Cuernavaca.

Los heridos fueron rescatados de entre los hierros retorcidos y, tras recibir los primeros auxilios, fueron trasladados de emergencia a un hospital, donde reciben atención médica.

El accidente presuntamente ocurrió debido al exceso de velocidad y la falta de precaución de ambos conductores, debido a que el pavimento se encontraba mojado por las lluvias de las últimas horas.

Como parte de las investigaciones, peritos en mecánica y vialidad llevan a cabo las respectivas investigaciones

a fin de conocer los motivos reales por los que ocurrió este choque fatal, sangriento y aparatoso.

Un muerto y seis lesionados fue el saldo del choque de frente, entre un autobús y un auto particular en el kilómetro 23 de la carretera federal México Cuernavaca en la colonia San Pedro Mártir en alcaldía de Tlalpan. El exceso de velocidad con que conducía el chofer del auto Jetta combinado con la lluvia que azotó la zona, provocaron que este conductor perderá el control de la unidad se impactara de frente contra el autobús de la ruta III que circulaba con dirección a Topilejo, dejando a uno de los ocupantes del auto compacto sin vida y a seis personas más lesionadas, dos de estos del mismo vehículo.

A este sitio acudieron ambulancias del EBUM y Bomberos para rescatar a los lesionados del accidente, que atendieron y trasladaron a cuatro ocupantes del camión de pasajeros y a dos de los ocupantes del Jetta, entre estos su conductor.



Las condiciones del pavimento mojado causaron el percance./FOTOS: JAIME LLERA

NOCHE ACCIDENTADA

Tienen cacho peligroso



Fallecen dos hombres en dos percances registrados en la carretera a Cuernavaca

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Dos hombres fallecieron en hechos distintos sobre la carretera federal México-Cuernavaca, a la altura del poblado San Andrés Totoltepec, en Tlalpan.

El primer caso ocurrió alrededor de las 22:00 horas del domingo, en el kilómetro 23 de la vialidad, donde un vehículo se estrelló de frente contra una unidad de transporte público.

Tras el encontronazo, un joven que viajaba como copiloto en el Volkswagen Jetta murió, mientras que el chofer y cinco pasajeros del camión re-

sultaron heridos.

En tanto, algunos minutos después se registró el segundo accidente a la altura del kilómetro 21, donde murió un motociclista.

El hombre, de unos 40 años de edad, conducía una moto de pista y circulaba a alta velocidad, con dirección hacia Cuernavaca.

Sin embargo, perdió el control al pasar por una zona de curvas y derrapó.

Debido a la inercia, avanzó a ras del pavimento varios metros hasta estamparse contra un vehículo que avanzaba en sentido opuesto.

Pese a que portaba casco y equipo de protección, sufrió golpes severos en la cabeza y en cuerpo que le ocasionaron la muerte, confirmaron paramédicos.



KM 23 Uno de los tripulantes del coche murió.

Fecha:

29/09/2020

Sección:

Seguridad

Página:

10

OVACIONES



PERDIDA TOTAL

Una persona murió al impactar el auto en que viajaba de frente contra un autobús, en el kilómetro 23 de la carretera México-Cuernavaca, en la colonia San Pedro Mártir, en alcaldía de Tlalpan. Seis personas resultaron lesionadas.

MUEREN DOS CONDUCTORES EN LA MÉXICO-CUERNAVACA**SE LES FUE LA PATA
HASTA LA TUMBA**

Uno impactó su auto contra camión de pasajeros; otro derrapó su moto y chocó con vehículo

LLUVIA

Se presume que los percances se debieron al piso mojado y el exceso de velocidad



El infortunado biker se topó con la muerte



El conductor del Jetta murió prensado

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Por pisar a fondo el acelerador, dos conductores perdieron la vida en dos accidentes automovilísticos, en la carretera México-Cuernavaca, en la alcaldía de Tlalpan.

El primero de los mortales accidentes ocurrió en el kilómetro 23 de la mencionada carretera con dirección hacia la Ciudad de México, donde un conductor perdió el control del auto Jetta que conducía, a causa de la lluvia y el exceso de velocidad y en su loca carrera se impactó de frente contra un autobús de la ruta 111.

A causa del brutal encon-

tronazo, el chofer del vehículo particular perdió la vida y seis personas que viajaban en el transporte público resultaron heridas, por lo que fueron trasladados por paramédicos a distintos hospitales.

Minutos después, pero en el kilómetro 21 de la misma vía, un motociclista derrapó a

causa de la lluvia y la falta de precaución al conducir y cayó en los carriles de contraflujo, donde se impactó contra un vehículo.

A causa del impacto el motociclista murió instantáneamente y el conductor del automotor quedó detenido para deslindar responsabilidades.